

Difícil final de año para el Eldense

29/11/2023



El Eldense volvió a pisar El Molinón 60 años después de su primera visita | J. Cruces.

Al Deportivo Eldense le aguarda un complicado final de año al tener que afrontar cinco partidos en 17 días (cuatro de Liga y uno de Copa del Rey). El más inmediato será el del próximo sábado (16:15 horas) jugando en el Nuevo Pepico Amat ante el CD Tenerife.

El miércoles 6 de diciembre (17 horas) visitará el Estadio de La Rosaleda para medirse al Málaga CF en partido único del campeonato copero. Cuatro días después, domingo (18:30 horas), rendirá visita al líder CD Leganés, mientras que el sábado 16 (14 horas) jugará su último partido del año en casa ante otro club histórico, el Racing de Santander, y el martes 19 de diciembre (19 horas) cerrará 2023 visitando al Albacete Balompié.

Claro que el inicio de 2024 tampoco será más factible que el final del año, ya que si los azulgranas eliminan al Málaga jugarán, casi con toda seguridad, en Elda el 6 o el 7 de enero la tercera eliminatoria de Copa con un Primera División, y el 13 o 14 de enero iniciará la segunda vuelta dándole la bienvenida a Elda al Real Zaragoza.

Misma historia en Gijón

El Molinón frenó al Eldense como sucedió en 1963, aunque entonces aquella derrota le supo a victoria porque el Deportivo eliminó al Sporting de la Copa de España. Sin embargo, ambos enfrentamientos vividos en

Gijón, separados por seis décadas, tienen cierta similitud por el resultado (2-0), los minutos de los goles y la climatología lluviosa del día.



Imagen del Sporting-Eldense jugado en Gijón el 1 de diciembre de 1963. Foto Carlson.

Hace 60 años, el conjunto sportinguista logró el 1-0 a los 3 minutos por medio de **Félix** y anteanoche el 1-0 también fue madrugador al anotarlo a los 8 minutos

Gaspar Campos. El 2-0 de 1963 lo consiguió a los 70 minutos **Montes** y el lunes el 2-0 llegó a los 69 minutos por medio de **Uros Djurjevic**.

De ese modo, la ley del Molinón acabó con la racha de siete partidos invicto que encadenaba el Deportivo ante un Sporting que no pierde en casa desde hace medio año, cuando el 28 de mayo sucumbió con estrépito (1-4) ante la SD Ponferradina, que compareció en Gijón como equipo ya descendido a Primera Federación.

Dentro de seis meses, el Sporting de Gijón retornará a Elda por segunda vez para dirimir la última jornada de Liga que se jugará el Sábado día 1 o el domingo 2 de junio y donde el conjunto sportinguista puede jugarse el ascenso directo a Primera División, mientras que el Eldense, quién sabe, si estará salvado y se convertiría en juez del final liguero en Segunda División, aunque si el Deportivo enlaza otra buena racha precise también los puntos para disputar por vez primera en su historia una promoción de ascenso a la categoría de élite.